

## Faire face à l'incertitude du monde dans la certitude de l'amour du Christ

*« Je vous ai dit ces choses, afin qu'en moi vous ayez la paix. Vous avez de la tribulation dans le monde ; mais ayez bon courage, moi j'ai vaincu le monde » (Jean 16:33).*

C'est l'apôtre Jean qui nous expose avec force détails ce que Jésus a dit à Ses disciples à l'approche du Calvaire. Il les a préparés à de nouvelles circonstances. Nous sommes très proches d'une nouvelle année, et l'incertitude règne dans le monde entier. Il est bon de réfléchir à ce que le Seigneur a mis devant le cœur de Ses disciples alors que des temps incertains les confrontaient. Ils étaient dans Son cœur.

Au chapitre 13, nous lisons : « [Jésus], sachant que le Père lui avait mis toutes choses entre les mains, et qu'il était venu de Dieu, et s'en allait à Dieu, se lève du souper et met de côté ses vêtements ; et ayant pris un linge, il s'en ceignit. Puis il verse de l'eau dans le bassin, et se met à laver les pieds des disciples, et à les essuyer avec le linge dont il était ceint » (versets 3-5). Ces versets commencent par la gloire de la divinité de Christ et s'enchaînent harmonieusement avec Sa gloire en tant que serviteur de Dieu dans ce monde. L'amour de Christ s'exprime dans Son humilité. Il nous enseigne à nous servir les uns les autres dans l'amour. Le Seigneur ouvre le chapitre 14 par ces mots : « Que votre cœur ne soit pas troublé ; vous croyez en Dieu, croyez aussi en moi » (verset 1). Il se présente comme l'objet de notre foi. L'amour de Christ soutient notre foi en Lui, même lorsque, comme l'homme de Marc 9, sentant la faiblesse de sa foi, il s'écria en pleurant : « Je crois, viens en aide à mon incrédulité » (verset 24).

Au chapitre 15, nous voyons que l'amour de Christ nous stimule à être féconds : « Si vous demeurez en moi, et que mes paroles demeurent en vous, vous demanderez ce que vous voudrez, et il vous sera fait. En ceci mon Père est glorifié, que vous portiez beaucoup de fruit ; et vous serez mes disciples » (versets 7-8). Son amour nous garde proches. La proximité que nous expérimentons en demeurant en Christ produit Sa ressemblance en nous. Le Seigneur veut aussi que nous jouissions de Sa paix dans un monde troublé. Au chapitre 16, Il dit : « Je vous ai dit ces choses, afin qu'en moi vous ayez la paix. Vous avez de la tribulation dans le monde ; mais ayez bon courage, moi j'ai vaincu le monde » (verset 33). Notre paix est en lui, et l'amour de Christ nous donne la force de suivre le Sauveur, non seulement en supportant les circonstances, mais en les surmontant

victorieusement.

Au chapitre 17, le Fils prie le Père : « Père, je veux, quant à ceux que tu m'as donnés, que là où moi je suis, ils y soient aussi avec moi, afin qu'ils voient ma gloire, que tu m'as donnée ; car tu m'as aimé avant la fondation du monde » (verset 24). Dans Sa prière, le Seigneur a regardé vers l'avenir, lorsque Son amour sera satisfait et que nous serons avec Lui dans la gloire. Ce jour n'est pas encore arrivé. Mais l'amour qui nous fera entrer dans ce jour éternel repose déjà sur nous. Et, alors que nous sommes confrontés à des temps incertains, c'est la certitude de l'amour de Christ pour nous qui guide notre chemin. Elle nous permet de servir dans l'humilité, elle soutient notre foi en Christ, elle stimule notre fécondité, elle renforce notre vie de disciple et elle garantit notre espérance. La flamme de l'amour du Christ n'a pas pu être éteinte par les souffrances du Calvaire. Maintenant, la victoire de Son amour se manifeste dans nos vies.

**Gordon D Kell**